

**Yer tomó posesión de sus cargos el
nuevo Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe
Provincial del Movimiento de Cuenca
camarada Eladio Perlado Cadavieco**

sistieron al solemne acto, con las
numeradas autoridades de la provincia,
las jefarquías de la Delegación
Nacional de Sindicatos

Ayer, a la tarde de la tarde, en el Cuartel Civil de la provincia, tuvo lugar el solemne acto de posesión de los cargos que el camarada Eladio Perlado Cadavieco, como camarada Civil y nuevo Presidente del Movimiento de Cuenca, asumió en su cargo. A continuación, el General José Luis de Arrese, Presidente de la Diputación Provincial de Cuenca, el Alcalde de la Ciudad, don Vicente Pérez, el Ministro de Hacienda, don Francisco Primo de Rivera, y el Alcalde de Cuenca, don Miguel Ángel, entre otras autoridades civiles, vecinos y autoridades.

Unanimemente designados por el Comité Ejecutivo Nacional, con el fin de atraer a la provincia más importantes personalidades de la actualidad, se presentaron a la ceremonia, además de las autoridades provinciales, numerosas personalidades de la capital provincial y de la provincia. Asistieron también entre las que se mencionan las siguientes:

Presidente Nacional del Movimiento de Cuenca, don José Luis de Arrese; secretario Nacional de Organización, don Juan Martínez; secretario Nacional de Organización Sindical, don Juan Martínez; secretario de la Federación Sindical, don Juan Martínez; secretario del Servicio de Selección, don Juan Martínez; secretario Nacional de Formación Profesional, don Juan Martínez; Director de Sindicatos Provinciales de Valencia y Zaragoza; y todo el personal del Ministerio de Hacienda.

Así, que resultó una numerosísima asistencia, comenzó la ceremonia por el Secretario General del Gobierno, don Antón Carrillo福地, da los Deseos de ésta al Jefe y uniformemente del Sr. Perlado como Gobernador de la provincia y ante su presencia, el Oficial Mayor de la Diputación Provincial, don Vicente Pérez, hizo la lectura de las órdenes y aprobación de todo el protocolo, dirigida por el Secretario General del Movimiento.

En seguida, la lectura de los discursos, el camarada Gabriel Juliá Andreu, secretario del Movimiento de Cuenca, y el Dr. Obispo, Sr. Obispo, Presidente de la Diócesis de Cuenca, y el presidente de la Diputación Provincial, don Vicente Pérez, para mayor claridad y claridad publicitaria, reproducimos más tarde el que se expuso en Cuenca, para que el lector lo pueda leer.



El camarada José Luis de Arrese, nuevo Ministro Secretario General del Movimiento

También ha sido nombrado Ministro de Educación Nacional don Jesús Rubio García



El camarada Gabriel Juliá Andreu, recibió un entusiasta homenaje de Cuenca y su Falange

Asistieron mil quinientos camaradas y pronunciaron discursos el Subjefe Provincial, el Presidente de la Diputación, el Excmo. y Reverendísimo Sr. Obispo y el homenajeado.



BALAFON. 15-2-40. "INQUETUD OFICIAL DEL ESTADO" PELIGRA MAÑANA. LOS DIFERENTES DEPARTAMENTOS DEL ESTADO POR LOS QUE SE ACABA DE MINISTERIO DE INDUSTRIAS, MIGUEL ÁNGEL, Y GABRIEL ANDREU, Y MINISTRO SECRETARIO GENERAL DEL MOVIMIENTO A DON JOSÉ DE ARRESE Y BENDAÑA - EFE.

